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理事　鳴海淳郎
　〃　 村津忠久
　〃　 溝部　仁
　〃　 梅津ヤヨイ

役員　会　長　上妻　浩
　　　副会長　森　宗明
　　　幹　事　近藤賢司
　　　会　計　上妻　浩

第  　 回 例 会 会報委員長　津末美代子

理事　後藤　隆
　〃　 薬真寺章三

ＳＡＡ　木村きぬゑ
直前会長　平野英壽

LEAD THE WAY
率先しよう

◆点　　鐘　　12：30

◆体　　操　　自律神経強化体操

◆国　　歌　　君ヶ代

◆Ｒ　　Ｓ　　奉仕の理想

◆唱　　歌　　早春賦

◆Ｂ．Ｇ．Ｍ　　「オーケストラで綴る

日本の愛唱歌」より

初恋

人を恋うる歌

平城山　　　　　他

◆ゲ ス ト　　ドブロボリスカヤ・アンナさん

（米山奨学生）

◆出席報告　　　　　　　 　衛藤　秀子
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会長の時間 会長　上妻　　浩

　一昨日（３月４日）米山奨学生の送別会があ

りました。ドブロボリスカヤ・アンナさんのカウ

ンセラーである溝部会員が所用があり出席出来な

かったので、私が代理で出席させてもらいました。

　奨学生４名の内１名は、やむを得ない事情で欠

席でしたが、アンナさんを始め３名の方（２名は

中国からの留学生）が出席しました。送る側はそ

れぞれのカウンセラーと米山奨学会の理事でもあ

る別府大学の西村理事長と玉ノ井ガバナー等９名

でした。奨学生３名はそれぞれ見事な日本語で立

派な挨拶をされ、送る側も全員簡単な挨拶を行い

ました。又、３名のカウンセラーには米山奨学会

の島津会長よりの感謝状が授与されました。西村

理事長や玉ノ井ガバナーの人柄もあり、堅苦しく

ならず終始なごやかな雰囲気で大変楽しい送別会

でした。

幹事報告 幹事　近藤　賢司

－識字率向上月間－

１．本日の卓話

　　『自己紹介』　高田　由子会員

２．本日のゲスト

　　ドブロボリスカヤ・アンナさん（米山奨学生）

３．本日例会終了後、13：40～「第９回定例理

事・役員会」を開催いたします。

４．お祝い

　　配偶者誕生日　津末武久さん（３月８日）

　　※ご自宅にワインが届きます。

５．例会変更のお知らせ

別府東ＲＣ ３月８日（木）の例会は夜例会の

為　同日18：30～焼肉苑さとう

に時間・場所変更

別府ＲＣ ３月16日（金）の例会は第４回

クラブ協議会の為　同日18：30

～に時間変更

大分1985ＲＣ ３月19日（月）の例会は創立22

周年記念事業「大塚博堂の世界」

開催の為３月17日（土）13：00～

iichiko音の泉ホールに日時・場

所変更

大分南ＲＣ ３月23日（金）の例会は、花見

例会の為　同日18：30～ちさと

に時間・場所変更

豊後高田ＲＣ ３月27日（火）の例会は、花見

例会の為　同日18：30～稲荷公

園にて時間・場所変更

大分城西ＲＣ ３月28日（水）の例会は、定款

第５条第１節に基づき休会

大分南ＲＣ ３月30日（金）の例会は、定款

第５条第１節に基づき休会

別府ＲＣ ３月30日（金）の例会は、花見家

族例会の為　３月25日（日）８：00

～佐賀県・呼子へ日時・場所変更

６．次週の予定（＊原稿をお願い致します。）

『私とロータリー』近藤賢司会員

「会員コラム」亀井　孝会員

７．本日の回覧

①大分1985ＲＣ創立記念日事業「大塚博堂

の世界」チケット希望購入

②「ロータリー情報マニュアル」　希望購入

③佐伯ＲＣ　週報

④「ＲＩ3660・3630地区地区大会（韓国）」

出・欠席
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８．本日の配布

①週報856号

②ロータリーの友　３月号

③ＲＩ2720地区2006～2007年度地区大会

記録誌

④ガバナー月信　No.８

⑤大分トリニータ無料招待券並びに割引券　

※地区より

⑥「Rotary：“The Best is Yet to be”！（ロー

タリー 今だし）」

スマイルボックス 委員長　後藤　孝弘

○上妻会長

　高田会員、本日の卓話、頑張って下さい。

○近藤会員

　大分の大人向けの情報誌「セーノ」が今月創

刊されました。若い人向けの情報誌が多い中、

とうとう中年向きの情報誌が売り出されたこと

は意義あることです。その特集、セーノ取材班

の「旨い!!」の中に２ページにわたって、当社

飲食部門の「食欲気分」が紹介されました。信

じられないような、嬉しい気持ちで一杯です。

スマイル!!スマイル! !スマイル! !

○溝部会員

　３月４日（日）大分県ろうあ者協会より、短

大が表彰を受けました。日曜日、また休日にな

りませんでした。

○平野会員

　高田会員、卓話頑張って下さい。

○村津会員

　市民合唱協会の理事会が昨夜行われ、今秋

10月14日開催の「第30回別府市民合唱祭」が

スタートを切りました。

　今年は横浜から男声合唱団がゲスト出演し

ます。二十年前、別府ロータリークラブにおら

れた柴本氏もメンバーで元気に歌っておられま

す。無事成功を祈念してスマイル。

○髙宮会員

　（財）大分がん研究振興財団が日本で初めて

大分県に２月28日付けで認可されました。

　設立理事として今後大分県の「がん研究」に

協力して参ります。

　高田由子会員の卓話、楽しみにしています。

○梅津会員

　３月17日「大塚博堂の世界」、チケット紹介

いただきありがとうございます。

　高田会員さん、卓話ご苦労様です。頑張って

下さいネ。スマイル

○衛藤会員

　早いものですね。もう３月。

　菜の花や古墳の里は閑かなり

　梅白し古代のロマン香る旅

　一昨日の日曜日、豊前行橋方面をまわって来

ました。

　アンナさん、どうぞごゆっくり。

○高田会員

　今日の卓話、初めてですので、ドキドキして

います。聞きづらいかと思いますが、皆さん少

し我慢して下さい。
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へと通学しました。中学・高校とバレーボール一

色の学生時代でした。ママさんバレーもしていま

したが、今は時間がなくてやっていません。スポー

ツのおかげで本当に病気せず、健康に育ちました。

　家族は子どもが二人居ます。それぞれ結婚して

孫が二人居ます。今の楽しみは孫と遊ぶことです。

にっこりされると何もかも吹き飛びます。

　現在の仕事の住友生命へは平成元年に入社しま

した。入社の時は姉に頼みこまれイヤイヤ入社し

ましたが、今では大変感謝しています。　職場は

女性だけの集団で、毎日楽しく家庭的にやってい

ます。今日は住友生命の商品の説明を少しだけさ

せて下さい。

卓　　話 高田　由子

自己紹介

　皆様おつかれさ

まです。今日は自

己紹介させていた

だきます。昭和29

年 ８ 月24日、 湯 布

院町で生まれまし

た。近所でも評判の

大きな健康優良児

だったそうです。

　小・中学と湯布院で過ごして、中学から始めた

バレーボールが大好きで大分女子高校（現在西高）

E-mail:info@beppu4rc.jp

　高石友也の「受験生ブルース」を持ち出すまで

もなく、私達、団塊の世代にとってラジオは受験

勉強の必需品でした。「オールナイトニッポン」「ヤ

ングタウン」など、深夜放送を勉強をしながらよ

く聴いたものです。当時、「ながら族」と言われ

否定的に捕らえられていました。

　しかし現在、ラジオを聴くことは脳の活性化に

繋がると言われています。ラジオこそ脳を鍛える

のにもってこいのアイテムだそうです。

　ラジオがなぜ脳に良いのでしょうか？ラジオは

音声情報のみで、届く情報が少ないメディアです。

得られない情報があるとき、私たちの脳は必死で

足りない情報を補おうとフル回転して想像力を働

かせます。これが脳の活性化に繋がるというわけ

です。

　皆さん、脳の老化予防の為にもラジオを聴きま

しょう。

 次回は、亀井　孝会員です。

会員コラム 椛田　健治


